

Artikel vom 16.07.2022

## Ehrungen bei der Frauen-Union Mitterteich



Im Bild (von links) Margaretha Hecht, CSU-Ortsvorsitzender und Bürgermeister Stefan Grillmeier, Elfriede Krämer, Frauen-Union-Kreisvorsitzende Tina Zeitler, Waltraud Schriewer, Renate Kraus, Ursula Thoma, Christa Ott, Hildegard Eckert, Junge-Union-Ortsvorsitzender Christoph Hampel und Frauen-Union-Ortsvorsitzende Alexandra Weiß.

Ehrungen standen im Mittelpunkt der Jahresversammlung des Frauen-Union-Ortsverbandes im Mehrgenerationenhaus. Für 45-jährige Mitgliedschaft wurde Waltraud Schriewer gewürdigt, für 35-jährige Mitgliedschaft wurde Berta Becker geehrt. Seit 30 Jahren bei der Frauen-Union ist Renate Kraus, seit 25 Jahren sind Reinhild Wenisch und Aloisia Espach dabei. Vor 20 Jahren kam Margaretha Hecht zur Frauen-Union, seit 15 Jahren sind Ursula Thoma, Maria-Margaretha Heindl, Centa Rentsch, Hildegard Eckert, Käthe Fleischer, Hildegard Lenhard, Elfriede Krämer, Monika Zintl und Christa Ott dabei. Als Zeichen der Anerkennung gab es Urkunden und Rosen.

„Wir wollen wieder mehr am Leben teilhaben und genießen unsere neue Freiheit“, sagte Frauen-Union-Vorsitzende Alexandra Weiß zu Beginn der Versammlung und wünschte sich, dass Corona bald der Vergangenheit angehören möge. In ihrem Rechenschaftsbericht erinnerte die Vorsitzende unter anderem an die Teilnahme am Waldbaden mit Rose Neudert. Dem Ortsverband gehören aktuell 60 Frauen an, gesucht würden vor allem junge Mitglieder. „Wir brauchen frisches Leben im Ortsverband“, sagte Weiß. Lobend erwähnte sie den Zusammenhalt innerhalb der Frauen-Union und in der CSU-Familie. Ein Dankeschön zollte die Vorsitzende für die gezeigte Menschlichkeit gegenüber Flüchtlingen.

Frauen-Union-Kreisvorsitzende Tina Zeitler dankte ebenfalls für die Unterstützung der Flüchtlingshilfe und lud zu Veranstaltungen auf Kreisebene ein. CSU-Ortsvorsitzender und Bürgermeister Stefan Grillmeier würdigte das gute Miteinander in einer nicht einfachen Zeit. Mitterteich bezeichnete er als blühende und lebendige Stadt, in der so viel investiert werde wie noch nie zuvor. Junge-Union-Ortsvorsitzender Christoph Hampel freute sich, dass vor Ort die Jugend nicht vergessen werde. Für den 13. August kündigte er eine Fahrt zum Gäubodenfest nach Straubing an.

Alexandra Weiß lud noch zu zwei Fahrten ein. Eine Tour ins Frankenland mit Weinprobe steht am 2. und 3. Oktober an, Zirndorf und der Weihnachtsmarkt am Gut Wolfgangshof sind das Ziel einer Adventsfahrt am 27. November. Nähere Infos dazu und Anmeldung bei Alexandra Weiß, Telefon 0151/21298201, oder Gisela Schneider, Telefon 0173/3524256.

*Text und Bild: Josef Rosner*